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Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Ordnung und Umwelt am 12.05.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle zu Gegebenheiten am Burgberg in Reideburg  
Vorlagen-Nummer: VII/2022/03990 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Zustand der Straße? 
Die Straße Am Burgberg hat eine wassergebundene Decke. Bedingt durch diese Bauweise 
wurden in den letzten Jahren Instandsetzungen durchgeführt. 
 
2. Welche Maßnahmen sind ggf. geplant, um eine dauerhaft befahrbare Straße zu 

erzielen? 
Am 26.03.2019 hat eine Beratung mit den Anwohnern stattgefunden, wo Varianten zur 
Änderung des Straßenzustandes aufgezeigt wurden. 
Neben der Variante mit Einzelreparaturen, wurde dort auch der grundhafte Ausbau 
vorgestellt. Leider konnte die Maßnahme bisher finanziell nicht im Haushalt eingeordnet 
werden. 
Eine weitere Variante mit einer flächigen Sanierung konnte auf Grund der nicht zur 
Verfügung stehenden finanziellen Mittel bisher nicht umgesetzt werden. 
 
3. Wie bewertet die Stadtverwaltung das Gefahrenrisiko verbunden mit der 

Verschüttung der Hydranten an dieser Stelle? 
Wenn ein Hydrant nicht nutzbar ist, finden sich dafür in der Regel nutzbare Hydranten in der 
Nachbarschaft. Bei Bekanntwerden von nicht funktionsfähigen Hydranten werden diese an 
die Hallesche Wasser und Stadtwirtschaft GmbH gemeldet, die die Instandsetzung 
übernimmt. 
 
Für die Straße Am Burgberg existiert ein Hydrant am Ende der Straße und in der Nähe der 
Einmündung in der Paul-Singer-Straße. Der Hydrant in etwa Mitte der Straße Am Burgberg 
war mit Schotter überdeckt. Er wurde von der HWS freigelegt. Im Weiteren wird der Hydrant 
durch eine Einfassung gesichert. 
 
Die Löschwasserversorgung für die benannten Wohngebäude ist somit sichergestellt. 
 
4. Wie kann die Straße entwässert werden? 
Die Straße wird aktuell durch Versickerung entwässert. Zwischen der Straße Am Burgberg 
und einer möglichen Vorflut in einen Seitenarm der Reide liegen Privatgrundstücke. 
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